
１．意見募集期間　令和６年２月１日（木）～２月２２日（木）

２．意見総数　５件

番号 年代

1 ２０代

2 ２０代

3 ４０代

4 ３０代

5 ２０代

計画読みましたが、わかりづらい単語や初めて聞く言葉がた
くさんあるので解説があったほうがいいと思います。

県南には、美しい自然があったり、伊勢海老など美味しい食
事の宝庫と思うので、多くの人に来てもらえるようにインス
タなどで発信して欲しい。

資料３

オープンとくしま・パブリックコメントの意見について

ご意見

計画についての質問です。今後５年間の計画を策定するとい
うことですが、５年間ずっと同じ内容となるのでしょうか。

この１０年間だけでも、地域がどんどん衰退してきていると
感じています。今後も、さらに人口減少が進むと予想されて
いますが、県南に住むすべての人にとって暮らしやすい地域
となるように一人一人ができることをやっていかなければな
らないと思います。

能登半島地震の状況を見ていると、徳島県の南部と状況がよ
く似ているように思います。東日本大震災から10年以上経
ちますが、徳島県は南海トラフ巨大地震に向けて高速道路の
建設やインフラ施設の強靭化などの防災対策があまり進んで
ないように思いますので対策を強化してほしい。


